Portes ouvertes à l'Ecole Mont-Olivet



L'École Mont-Olivet accueille aujourd'hui 220 élèves âgés de 3 à 16 ans, du jardin d'enfants à la 11° année secondaire, dès 2024, jusqu'à la maturité suisse.

Le mardi 25 avril, de 17 h à 20 h, l'École Mont-Olivet, établissement scolaire privé à Vich, ouvre ses portes aux familles désireuses de découvrir une institution entièrement dévouée à ses élèves.

âtiment rassurant, dédié à l'enseignement, l'école est installée dans un ancien complexe sportif, complètement transformé de l'intérieur en cocon chaleureux et plein de vie. Tout autour, des champs, des vignes et en son sein, des enfants qui apprennent, grandissent, créent et pratiquent des activités sportives. De vastes espaces, le plein de lumière et des jardins

intérieurs, ici et là, contribuent à une atmosphère propice au bien-être et au développement.

UN ACCOMPAGNEMENT PERSONNALISÉ

«Un élève ayant confiance apprend mieux», explique Christophe Santschi, directeur et propriétaire de l'école depuis juillet 2021. Dans cet environnement apaisant, une grande attention est portée à l'élève, placé au centre de toutes les mis-

sions de l'école. « Nous prenons soin des enfants, en les accompagnant personnellement tout au long de leur scolarité », relève le bienveillant propriétaire. Plus que le savoir, l'équilibre individuel de chaque élève est recherché. Associé à un enseignement de qualité, il permet à chacun de développer pleinement sa personnalité. Cet objectif est rendu possible par la grande disponibilité des enseignants et par une organisation flexible. Avec des classes de maximum 18 enfants, les interactions sont favorisées entre les professeurs et leurs élèves. « Ce n'est pas pour l'école, mais pour la vie que nous apprenons », peut-on lire sur le mur du hall central.

LE PLURILINGUISME

Si l'enseignement est donné en français, une importance particulière est portée à l'apprentissage de l'allemand et de l'anglais, langues essentielles en Suisse. L'allemand est enseigné par immersion dès l'âge de trois ans. L'apprentissage de l'anglais débute de manière optionnelle dès l'âge de 4 ans, puis dans le programme à l'âge de 6 ans. L'école offre aux élèves la possibilité de passer les examens du Goethe Institut et de Cambridge, en fonction de leurs niveaux.

JUDO, RESPECT ET DÉVELOPPEMENT PERSONNEL

L'école est installée à Vich depuis bientôt vingt ans, et fondée en 1917 à Lausanne par la Congrégation des Sœurs de la Présentation de Marie. De son passé, l'établissement continue de cultiver des valeurs propres à sa philosophie, notamment celle du respect. « Le respect n'est pas qu'un principe, il s'apprend et se pratique tous les jours, dans notre école, au travers de l'exercice du judo, notamment. » En effet, le judo fait partie du cursus scolaire de l'École Mont-Olivet depuis l'été dernier. Ce sport est enseigné à tous les élèves. C'est une première européenne! « Par cette activité, les enfants développent leur confiance en eux et leurs rapports

aux autres », souligne Christophe Santschi. De plus, l'École Mont-Olivet a créé un club de judo reconnu par la fédération suisse de judo; le judo de compétition y est enseigné les jeudis de 16 h à 18 h. Il est également ouvert aux élèves externes à l'école. Le judo est complété par un riche programme d'activités extrascolaires encourageant celles et ceux qui y participent à découvrir leurs talents et à accroître leurs compétences sur le long terme.

DU JARDIN D'ENFANTS À LA MATURITÉ

L'accueil, du lundi au vendredi de 7 h 30 à 18 h 30, offre l'amplitude de garde nécessaire à tranquilliser les parents dans leur vie professionnelle et permet aux enfants de s'engager pleinement dans leurs activités, sans avoir à se déplacer. Et dès la rentrée 2024, l'École Mont-Olivet sera le seul établissement privé de La Côte vaudoise à proposer un enseignement complet, du jardin d'enfants au diplôme de maturité suisse.

Soirée portes ouvertes

Le mardi 25 avril, de 17h à 20h, le public est convié à découvrir l'école à travers un programme convivial et représentatif de ses activités pédagogiques et sportives. Les élèves, les professeurs et l'ensemble des collaborateurs présenteront aux visiteurs ce lieu de vie et d'apprentissage.

École Mont-Olivet

Chemin de Crétanaux 2 | 1267 Vich 022 354 80 50 | vich@montolivet.ch www.ecolemontolivet.ch